

Premian a jóvenes por proyecto que apoya a víctimas de cáncer de mama



Carmen Alicia Huerta | Campus Guadalajara

Samuel Sandoval | Fotografía

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Grupo Estudiantil **“Stronger Together”**, de PrepaTec Colima, recibió el **Premio Mujer Tec 2019** por su **pasión y entrega en acciones de equidad de género** para el beneficio de su comunidad.

Dentro de la categoría #SHE4SHE el Grupo Estudiantil **“Stronger Together”**, fundado por 6 alumnas de la PrepaTec Colima, es creador de **“Trenzando sonrisas”**, un proyecto de solidaridad con las mujeres víctimas de cáncer de mama.

Creado durante el verano de 2017, el objetivo del proyecto es **buscar la equidad de género y el empoderamiento de la mujer** dentro de la PrepaTec Colima, así como también en su comunidad #StrongerTogether.



width="5472" loading="lazy">

Fomentan prevención de cáncer de mama

Este Grupo Estudiantil **conformado por alrededor de 38 integrantes** ha realizado diversas **acciones en pro de la equidad de género** como:

- En el **Día Mundial del Cáncer de Mama, 19 de octubre**, “Trenzando sonrisas”, realizó la recolección de donaciones de cabello para hacer pelucas.
- Especialistas participaron en un foro sobre el mito y las realidades del cáncer de mama y aplicaron estudios de mamografías.
- Con el apoyo de la organización colimense “Labios rosas”, una sobreviviente de cáncer de mama compartió con los asistentes su testimonio de vida y compartió cómo superó esta enfermedad.
- En este semestre Enero-Mayo 2019 arrancaron con talleres y capacitaciones para dar un conocimiento más amplio de este tema por parte del Instituto Colimense de la Mujer.
- Organizaron el Taller de autodefensa y otorgaron *kits* de protección de seguridad.



width="607" loading="lazy">

#SHE4SHE

Al recibir este reconocimiento la alumna Gabriela Pérez manifestó que esta experiencia “*si en verdad quieren hacer **un cambio** pueden hacerlo*”.

*Por su parte, Isabel Macías expresó que “este premio es un triunfo y a la vez es un recordatorio de que nosotros **somos inspiración** de gente joven; también lo tomamos como una responsabilidad de seguir inspirando a más jóvenes porque somos el futuro de México”.*

Además, María Fernanda Aburto dijo que “*ganar el **Premio Mujer Tec** significa mucho para nosotras porque es ver todo nuestro esfuerzo, empeño, todo nuestro trabajo en un premio. También ver el apoyo de nuestros compañeros del grupo*”.

Agradecemos a Rubí Graciano, profesora de 2do. semestre y también al Departamento de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE) de PrepaTec Colima, Enrique Osornio y Amira Gutiérrez, quienes han sido muy buenos mentores. Y también a todo nuestro equipo de trabajo del Grupo Estudiantil”, precisó la galardonada María Fernanda Aburto.

Y Fernanda Castro puntualizó, “*este premio significa muchas emociones: orgullo de ser mujer, de hacer un impacto en la sociedad, un cambio y sobre todo mucha responsabilidad social y personal*”, añadió.



width="750" loading="lazy">

Equidad de género

El Grupo Estudiantil “Stronger together” nace para detonar un cambio en su Comunidad Estudiantil y también en Colima, al abrir las puertas a temas como equidad de género, compartió Isabel Macías.

Amira Gutiérrez Flores, coordinadora de grupos estudiantiles de PrepaTec Colima, explicó que *Stronger Together “nace con una nueva visión; queremos que haya alumnas y alumnos que trabajen juntos para lograr proyectos en conjunto”.*

Comentó que la fortaleza de este grupo es que son muy responsables y se saben respaldar de gente que los quiere apoyar para crecer unidos.

Además precisó que *“recibir el Premio Mujer Tec es una responsabilidad enorme; esto hizo que la Comunidad Estudiantil del Tec volteara a ver a PrepaTec Colima; entonces los ojos están puestos en ellas y ha impactado a la PrepaTec”.*



width="750" loading="lazy">

Actuar para impactar en la sociedad

Además las galardonadas aconsejaron a los jóvenes que no ignoren los problemas o situaciones que afecten a su entorno para actuar en beneficio de su comunidad.

“El momento es ahora porque las situaciones que suceden en el mundo no van a dejar de pasar porque ignores el problema; tú mismo puedes ser activo e ir impactando para hacer un cambio”, dijo Fernanda Castro.

Isabel Macías aseguró que, “si quieres hacer un cambio arriesgate, por más mínimo que sea si logras hacer ese cambio vas impactar inmensamente tu comunidad”.

Inaugurado en 2013, el **Premio Mujer Tec** reconoce a las mujeres que día con día buscan ser un reflejo de esfuerzo y pasión, cuyas acciones se reflejan en sus entornos, **con 243 postulaciones en sus 8 categorías.**

La integrante Isabel Macías expresó que su lema es *“juntos somos más fuertes, siempre y cuando estemos unidos hombres y mujeres por un objetivo en general, seremos más fuertes si lo hacemos juntos”*.



width="1920" loading="lazy">

Las fundadoras de este grupo estudiantil son:

1. María Fernanda Aburto Muñoz,
2. Alejandra Isabel Macías Hernández,
3. Fernanda Castro,
4. Gabriela Pérez Toscano,
5. María Fernanda Juárez Valderrama y
6. Fernanda Domínguez Buenrostro.